

# *Les médias argentins reconnaissent la CELAC comme une nouvelle étape de l'intégration régionale*

---



**CELAC**  
Comunidad de Estados  
Latinoamericanos y Caribeños

communs.

Buenos Aires, 31 janvier (RHC-PL)- Les médias argentins ont reconnu que le Second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, qui s'est tenu à La Havane, représente une nouvelle étape dans l'intégration régionale et un forum pour favoriser l'unité dans la diversité.

L'agence de presse Télam a rappelé qu'en 2005 un petit groupe de pays avec à leur tête le Brésil, l'Argentine et le Venezuela, ont rejeté la proposition de la ZLÉA, la Zone de libre-échange des Amériques, avancée par les États-Unis.

Elle a aussi souligné que le Sommet de la CELAC a réuni 33 gouvernements latino-américains et caribéens dans un cadre politique commun, sans la présence nord-américaine.

Pour sa part, le journal Página 12, a donné aussi une large couverture à la rencontre continentale et il a mis l'accent sur le fait que la Déclaration de La Havane se prononce pour continuer à travailler en faveur de l'intégration économique et invite à chercher des solutions aux problèmes



**Radio Habana Cuba**